



1964/65 hatten der Architekt Fritz Haller (1924–2012) und der Maschineningenieur Paul Schärer (1933–2011) einen vorfabrizierten Büropavillon für USM erstellt und auch dessen Möblierung entwickelt. Das Aktengut, fanden die beiden heraus, «fliesse» gewissermassen durch das Grossraumbüro, genauso wie das Material durch die Produktionshallen. Die palettierten Akten sollten zur Lagerung entweder in offene Gerüste oder in abschliessbare Boxen gehen. Aus den zur Aufnahme der gleichen Aktenkörbe bestimmten Stahlrohrgerüste entstand dann in einem zweiten Schritt das universell einsetzbare USM Möbelbausystem Haller mit der charakteristischen Verbindungskugel. Daraus lassen sich flache Hierarchien in Grossraumbüros abbilden oder minimalistische Behältermöbel für den Wohnraum erstellen.

Behältermöbel, Möbelbausystem USM
Fritz Haller, Paul Schärer jr., 1964
USM Möbelbausysteme, CH

<https://www.eguide.ch/de/objekt/moebelbausystem-usm/>